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Celebration 

☆ 司会進行 幹事 細川幸三 君 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
 
栗本 浩 君 

細川幸三 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【ご婦人お誕生日】 
  小池さざみ さん ・ 村上恵子 さん 
 

 
 
 
 
 
 
 
         益々お元気で!! 

             頑張って下さい。 
 
 

  会長 栗林久一 君 

 

改めまして、皆さん今晩は。先程 5 時より塩路ガバナー補佐

をお迎えして、欠席者が多い中でのクラブ協議会でしたが無

事終了することができました。 

各委員長の皆さん、そして 

私も東ロータリークラブのよ 

り充実・発展の為に一年間 

頑張っていきたいと思います 

ので宜しくお願いいたします。 

さて、9 月 1 日は防災の日 

です。 

 今月に入り直ぐに台風 12 号がやってきました。台風 12 号は

日高地方にも大きな被害をもたらしました。 

大雨によりダムの水が放流されたことで日高川が氾濫し、広

範囲にわたって家屋が流され死亡者を出すなど被害が相次ぎ

ました。 

又ライフラインもストップし、深刻な状況が今も尚続いていま

す。 

 当クラブ会員も被害を受け、私も消防団の野口分団長として

市の消防本部から 3 日午後 11 時 40 分に出動要請があり、日

高川の警戒にあたりました。 

水の量がものすごく多く、みるみるうちに水位が上がってくる

のが分かり、今回の水害で本当に川の恐ろしさをしらされまし

た。 

矢張り日頃から防災訓練や避難訓練をするということがどん

なに大切かということが分かりました。 

 

 

 ｢ガバナー補佐｣ 

  塩 路 良 一 様 

 皆様のお手元に「ロータリー問答」としてお配りしています、

早速これについてご紹介又は皆様でお考え頂きたいと思いま

す。 

１．ロータリー（the Rotary)はいつ、どのようにして誕生したか？ 

   １９０５年、荒れすさぶシカゴの街を憂いてポールハリスら４   

  人が会合したのが始まり。 

 

２．それでは、日本へはいつ伝えられたか？ 

   １９２０（大正９）年、東京ロータリークラブ会長米山梅吉氏 

 

３．ロータリーという意味は？  

  例会を各自の事務所持ち回りしたことから、ローテーション 

  →ロータリーとなった。 

 バッジ・エンムレム（徽章）・バナーとは？ 

  バッジ等は会員のみが着用できる権利であり、ロータリアン 

  のシンボルである。 

 

４．国際ロータリー（The Rotary International＝ＲＩ）とは？ 

  いわば国連であり、クラブの集合体であり協議の場であっ 

  て、上級機関ではない。 

 

５．ロータリー財団（The Rotary Foundation) とは？ 

  ＲＩの別動隊で、似て非なるもの。 

 ＲＩとの違いは？ 

   基金を擁して国際プログラムを立ち上げている。 

 

６．ロータリー米山記念奨学会とは？ 

  日本独自のもので、日本へ留学してくる諸外国学生へ奨学 

  金を支給。必ずクラブが関与。 

 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし8月24日 の修正出席率

15名 6名 0 60.0%9名

７．地区（The District)とは？ 

  クラブの地域的グループで、クラブへ指示の権限はない。 

 地区ガバナー(the district Governor)とは？ 

  ＲＩの役員。 

 

８．ロータリーの綱領（Object of  Rotary)とは？ 

  綱領とは目的のこと ⇒ クラブ定款第４条 

最近日本語訳文見直しの動きがある。 

 

９．五大奉仕部門とは？  

  新世代奉仕が加わり 

  現在５つになっている。 

 公式標語(Mottos)とは？ 

  「超我の奉仕」「最も 

良く奉仕する者、最も 

多く報われる」が、公式 

標語。 

 

１０．四つのテストとは？ 

    公式標語でなく、クラブ会員が注意を喚起すべきもの、と 

   いう位置づけ。 

 

１１．クラブ定款・クラブ細則とは？ 

    定款はＲＩで３年ごとに改正され即、クラブで適用しなけれ 

   ばならないいわばＲＩ唯一の命令である。 

  その違いは？ 

   細則は、定款等に矛盾しない限りクラブの決議で決めるこ   

   とができる。 

 

１２．その他の留意事項（習慣的なもの、理事会決議など） 

  クラブ理事会決議で日常的な取り決めを行うことが出来る。 

   また世界的な不文律として、「ロータリーを商売の手段 

  にしない。政治・宗教を持ち込んではならない」等がある。 

 

１３．クラブ会員の三大義務とメークアップ 

  会合(例会)への出席、会費の納入、ロータリー雑誌の講  

  読、が三大義務。 

   メークアップは他クラブへ出席できる権利。 

  例会欠席限度が定款に定められているので本来、出席不            

  良者を理事会が常にチェックして、救済あるいは退会勧告   

  しなければならない。 

 

 

 

  SAA  稲垣 崇 君 

 

 

 

 

◇栗林久一 君  塩路ガバナー補佐本日よろしくお願い致し

ます。 

◇細川幸三 君  本日はクラブ協議会塩路ガバナー補佐、

各委員会の皆様ご苦労さまでした。 

◇小池佳史 君  クラブ協議会塩路ガバナー補佐よろしくお

願いします。 

◇玉置幸史 君  台風被害お見舞い申し上げます。塩路ガ

バナー補佐よろしくお願いします。 

 

 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★ガバナー公式訪問です。 

♪ 里の秋 ♪ 
 

静かな静かな里の秋 
   お背戸（せど）に木の実の 
               落ちる夜は 
ああ母さんとただ二人 

  栗の実煮てます いろりばた 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱 
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会 長 開 会 挨 拶 

2011-2012 年度 

クラブ協議会開催!! 
   [２０１１．９．７] 於；御坊商工会館３回第２会議室 
 

 
 
会長 栗林久一 君 

 

本日は塩路ガバナー補佐様、お忙しいところお出で

頂き、ありがとうございます。短い時間かも知れませ

んが終了までよろしくお願いします。 

 本日、委員長さんの一部はこの前の台風被害復旧に

携わり、出席出来ない方もいますが、それぞれ代理又

は委員さんでこの急場をしのぎたいと思います。 

 クラブ協議会は、当クラブの一年間の活動方針を話

し合い、確認し、実行に移すために各委員会の委員長

を軸に理事・役員により協議を行う場であります。 

少ない人数ではありますが、十分にご検討頂きたく、

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          尾﨑達哉 君 

                          ＊広報雑誌ＩＴ 

                          ＊SAA 代理 

 

 

 

 

 

 

 

小池佳史 君 

＊奉仕 

  プロジェクト委員 

                            

 

 

 

 

 

 

                            雑賀鈴夫 君 

                            ＊国際奉仕 

 

 

 

 

 

 

 玉置幸史 君 

 ＊クラブ管理運営 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


